



Vorrunde im Hallenfußball

Am **Donnerstag, 12. April 2018** wurde die Vorrunde im Hallenfußball erstmalig in der Soccer-Arena ausgespielt, ein großes Erlebnis für alle Beteiligten.

Für beide Klassenstufen (1/2 und 3/4) ging es um den Einzug ins Finale. An dieser Stelle möchte ich mich bei Herrn Neubert bedanken, der die Betreuung unserer Jüngsten übernahm.

Bei der **Klassenstufe 1/2** starteten nur vier Teams und so spielte jeder gegen jeden. **Unsere Jungs gingen ungeschlagen aus dem Turnier und erreichten so das Finale. Herzlichen Glückwunsch!**

Bei den **dritten und vierten Klassen** traten sieben Mannschaften in zwei Gruppen an. In der ersten Spielen lief alles super und wir gewannen 3 : 1 bzw. 6 : 1.

Im letzten Spiel trafen wir auf die ebenfalls ungeschlagene 108. Grundschule, welche uns leider Grenzen aufzeigte und das Spiel mit 3 : 1 gewann. So blieb für uns nur **Platz 2 in der Gruppe** und die „Großen“ werden das Finale leider nicht erleben.

**Aber nach dem Turnier ist vor dem Turniert
und wir greifen nächstes Jahr wieder an!**

**Unsere „Kleinen“ wünschen wir
viel Erfolg beim Finale!**